

Plenar 20.5.20.
9.

Der Vorsitzende
der Zentralkommission der
Monumenta Germaniae Historica.

Berlin, den 26. April 1920.

369.20

20.4.20/18

Infolge der außerordentlichen Teuerung und der Erhöhung der Fahrpreise sind die Kosten der statutenmäßigen jährlichen Plenarversammlung der Zentralkommission der Monumenta Germaniae Historica derart gestiegen, daß die Zusammenkunft für dieses Jahr hat vertagt werden müssen. Die Kosten würden jetzt etwa das Sechsfache betragen, während der Gesamtetat nicht vermehrt worden ist und auch kaum vermehrt werden wird, sondern mit den überall gesteigerten Kosten der verschiedenen Ausgabebetitel belastet ist. Der an Stelle der Plenarversammlung einberufene verstärkte Ausschuss hat mit größter Sorge diese Tatsache festgestellt und ist zu dem Entschluß gekommen, der Hohen Akademie vorzuschlagen, ihre Zustimmung dazu geben zu wollen, daß die Plenarversammlung in Zukunft nur alle 2 Jahre zusammentreten solle.

K